

Un nouveau système de justice pénale est mis en fonctionnement au Mexique



Mexico, 18 juin, (RHC).- Le gouvernement mexicain a approuvé un nouveau système de justice pénale, visant à protéger les droits des victimes et basé sur la présomption d'innocence.

Ce nouveau mécanisme cherche à transformer et à renforcer les institutions pour les rendre plus efficaces et transparentes.

Le président Enrique Peña Nieto a assuré que la réforme pénale est la transformation la plus profonde en matière de justice réalisée dans ce pays, ces 100 dernières années.

Le président a expliqué que les changements considérés par le Gouvernement fédéral comme étant les plus importants sont que toutes les audiences et le procès seront oraux et publiques. Dans le cas des délits mineurs, les victimes et les accusés pourront avoir recours à la justice alternative pour trouver une issue favorable à l'affaire.



Radio Habana Cuba